
PrPréésentssents Philippe SORNAY, Véronique NETHER, Yves BOTTON, Fernand CHAMBON, Madame LOSDAT, 
René CLOCHER

Participants ExcusParticipants Excusééss Monique PIGNARD, Guy MORET, Jacques DINARES, Eric DUBOIS

Visites   Visites   Charles HUON (habitant Bonnafous), Jean Pierre QUENARD (habitant proche Austerlitz), 
Madame HOCQUET (habitante Esplanade)

Non excusNon excuséés   s   Pascal NOENS, Héléne BENARD

COMPTE RENDUCOMPTE RENDU
Le compte rendu de la réunion du Conseil du 16 juillet 2008 est approuvé. A transmettre pour mise en ligne sur 
le site internet.

FORUM DES ASSOCIATIONSFORUM DES ASSOCIATIONS
Il s’est tenu les 6 et 7 septembre 2008 à la salle de la Ficelle. Le stand du Conseil a été tenu par Monsieur 
CHAMBON, Madame LOSDAT, Monsieur QUENARD, Monsieur SORNAY. 
Tous les élus locaux sont passés et ont profité de discussions pour prendre l’enquête sur les terrasses et 
Austerlitz. Chacun a pu repartir avec un exemplaire et certains ont félicité le Conseil pour cette initiative.
Pierre Alain MUET, Jean TRUC, Najat BELKACEM, Yves MASSON? Maud VALLA, Marie Françoise ROSET, 
Dominique BOLLIET….tous se sont arrêtés.
Pas mal de monde sur les deux jours et quelques adresses mails récupérés via le listing (les enregistrer pour 
les mettre dans la liste de diffusion).

REUNION EN MAIRIE DU 4REUNION EN MAIRIE DU 4
Réunion le mercredi 10 septembre à 11h30 dans le bureau du maire du 4 pour aborder les questions 
d’urbanisme. Philippe SORNAY, Véronique NETHER (tous deux du CdQEst) et René CLOCHER (présent au 
titre de son association ) seront présents. Seront évoqués les questions des futures constructions Louis 
Thevenet et rue Linossier/angle Thevenet.
René CLOCHER nous propose de voir les futurs plans de la construction Thevenet et ce à titre indicatif (à
valider lors du rendez-vous avec le Maire, en présence de Madame PIGNARD).

SONDAGE AGSONDAGE AG
Nous faisons un tour de table de ceux qui veulent (ou non) se représenter pour un nouveau mandat.
YB : s’inscrire et tirage au sort  (pas de nomination)
FC : …..
Mme LOSDAT : pourquoi pas … tirage au sort
René CLOCCHER : serait membre de droit si Monique Pignard ne souhaite pas être de nouveau dans le 
Conseil car au titre d’une association. Il peut aussi venir sans faire parti du bureau… tiré au sort….

POLICE MUNICIPALEPOLICE MUNICIPALE
Madame PELLETIER (Chef de Poste de la PM). On reparle du problème. Philippe SORNAY attend un appel de 
Dominique BOLLIET pour un rdv avec Monsieur TOURRAINE.
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PASSAGE DES GLORIETTESPASSAGE DES GLORIETTES
Charles HUON nous parle d’un accès parking (a priori payant / 50 € le place) pour des stationnements sur une 
co-propriété passage des Gloriettes. Cette question ne rentre pas dans le champ de compétence du CdQEst
car c’est une propriété privée.

MONTEE BONNAFOUSMONTEE BONNAFOUS
La fontaine est à nouveau en marche !!! Nous sommes ravis !!!!! Un dossier qui aboutit….. En attente la 
démolition du cabanon et les aménagements en arrière de la fontaine. Mais c’est un bon début ! Les travaux 
devraient être inscrits au plan de mandat (6 ans) (démolition du local + réhabilitation du lavoir + espace vert)
La Police Nationale a arrêté un taggeur à 3h du matin… là aussi ça bouge… il faut simplement vérifier que les 
« pris » nettoient !

PREPARATION AGPREPARATION AG
En attente des compte-rendus des diverses commissions, à savoir :
-Transport et déplacements
- Propreté
- Festivités
- Cadre de vie et urbanisme
… car l’AG va arriver et il faut se tenir prêts ! (il faut encore faire la mise ne forme des divers textes à recevoir)

ENQUETESENQUETES
A imprimer en nombre pour distribution Boîtes aux lettres. Véronique NETHER se charge des impressions et 4 
personnes du conseil distribuent en boîte (Madame LOSDAT et Messieurs CHAMBON, QUENARD et 
CLOCHER). Nous détaillons les rues par personne.

EST EN FETEEST EN FETE
Relance auprès de Philippe  SORNAY le règlement de 260 € HT qui doit être payé par la mairie du 4 pour le 
CdQEst à la société FAB’4 (concerne les impressions A5 de la soirée EST EN FETE cru 2008).

TELEPHONE PORTABLETELEPHONE PORTABLE
Relance à faire auprès d’Hélène BENARD pour récupérer le portable. Philippe SORNAY s’en charge.

Prochaine réunion : lundi 13 octobre 2008 18h30  MEJ
Plus aucune question, Clôture de la séance à 20h20


